
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 006/PPGECO/2017 DO COLEGIADO PLENO DO PROGRAMA DE PÓS-1 
GRADUAÇÃO EM ECOLOGIA DO DIA 03/07/2017, CONVOCADO PELO EDITAL Nº 006/PPGECO-2 
UFSC/2017. 3 
Aos três dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, às 14:00h, na sala 10 do Departamento 4 

de Farmacologia, reuniu-se o Colegiado Pleno do Programa sob a presidência do Prof. Nivaldo Peroni, 5 

subcoordenador Fábio Gonçalves Daura Jorge e com a presença dos Professores Andrea Santarosa 6 

Freire, Eduardo Luís Hettwer Giehl, Malva Isabel Medina Hernandez, Maurício Mello Petrúcio, Natalia 7 

Hanazaki, Paulo Antunes Horta Junior, Paulo Roberto Pagliosa Alves, Renato Hajenius Aché de Freitas 8 

e Sérgio Ricardo Floeter além da Representante Discente Giulia Burle Costa. Havendo quórum, o 9 

Prof. Nivaldo Peroni iniciou a reunião: 1. Informes: a) A Prof.ª Natalia agora faz parte do Comitê 10 

Biodiversidade da CAPES; b) Foi informado que a abertura do Edital de Seleção para Doutorado no 11 

PPGECO ocorrerá no final deste ano; c) O PPG Ecologia indicou o aluno André Scarlate Rovai para 12 

concorrer ao Prêmio Tese CAPES de 2017; d) Resultado do Sucupira sairá em novembro/2017; e) Foi 13 

informado que no dia 04/07/2017 inicia-se a SAPECO 2017;  f) Organização do Curso de Inverno 14 

Ecologia 2017: O Professor Nivaldo agradeceu a divulgação do curso, o qual recebeu muitas 15 

inscrições; g) Prof.ª Teresa Borges: O professor Nivaldo informou que a Dr. Teresa Borges finalizou 16 

seu período de visitação ao PPGECO, como bolsista Erasmus Mundus, tendo colaborado 17 

produtivamente com o programa; h) Projeto Coral Vivo: Foi disponibilizado um barco, e por meio de 18 

um termo de cessão ele será sediado na UFSC onde os interessados farão uso institucional; i) 19 

Plataforma Sucupira: O Prof.º Nivaldo solicitou aos docentes uma maior atenção no que diz respeito 20 

à inclusão de pareceres na Plataforma Lattes  e de justificativas para os docentes com mais de oito 21 

orientandos. Estes dois assuntos devem ser registrados no Sucupira; j) XVI Congresso Brasileiro de 22 

Limnologia ocorrerá de 24 à 27 de julho na cidade do Rio de Janeiro; 2 Apreciação da ATA 23 

11/PPGECO/2016 de 05/12/2016: após correção, foi aprovada por unanimidade; 3. Aprovação de 24 

Mudança de Coordenação e Eleição de Subcoordenador: O Professor Nivaldo apresentou a carta 25 

solicitando a dispensa da Coordenação do PPGECO. Por motivo de ordem pessoal foi solicitada a 26 

revogação da portaria que prevê a atuação do Professor Nivaldo como coordenador. Desta maneira, 27 

o Professor Fábio assumiu a coordenação do PPGECO. Em seguida ocorreu a votação para novo 28 

subcoordenador do Programa. O Professor Nivaldo era o único inscrito para a vaga e o Colegiado 29 

elegeu por unanimidade o Professor Nivaldo Peroni como novo subcoordenador do PPG Ecologia; 4. 30 

Revisão do Regimento do PPGECO. O Professor Fábio apresentou o Regimento do PPGECO indicando 31 

os pontos que foram adequados à Resolução da 95/CUn/2017. Estas adequações foram sugeridas 32 

pelos docentes do PPGECO. Os artigos e parágrafos alterados no Regimento foram discutidos e 33 

aprovados pelo Colegiado Pleno; 5. Atualização da situação orçamentária: O Professor Fábio 34 

apresentou a atual situação orçamentária do PPG Ecologia. Os valores recebidos pelo PROAP e pelo 35 

PNPD foram respectivamente, R$ 33.000,00 e R$ 6.300,00. O saldo atual é de R$ 28.905,69 e até o 36 

momento foram realizados gastos com passagem, diárias e auxílios estudantis; 6. Contribuição do 37 

PPGECO para o LAMEB: O Colegiado discutiu, novamente, o repasse de verba do PPGECO para o 38 

LAMEB. Atualmente, o PPG Ecologia é o único Programa que não contribui financeiramente para a 39 

manutenção do LAMEB. O Colegiado analisou o cenário atual e aprovou contribuição de 5% do valor 40 

do PROAP para o referido laboratório. Este repasse será analisado anualmente e se houver 41 

excedente de verba, o PPG irá contribuir mais 5% no final do ano, após aprovação do Colegiado 42 

Delegado, e cumprindo o prazo para utilização das verbas; 7. Discussão sobre participação docente 43 

na Ecologia de Campo: Foi feito um levantamento da estrutura da disciplina Ecologia de Campo dos 44 

últimos dois anos. O Colegiado discutiu a necessidade de reformular a estruturação da disciplina, 45 

visando buscar uma maior participação dos docentes nesta disciplina. O Professor Fábio irá organizar 46 

uma escala, a fim de planejar em médio prazo um revezamento dos docentes na participação da 47 

disciplina Ecologia de Campo. Esta forma visa ajudar os docentes a se organizarem com outros 48 

compromissos e então assumirem o compromisso em participar da disciplina; 8. Discussão sobre a 49 

participação docente e discente em Seminários II: A Professora Andrea relatou a falta de 50 

participação do corpo discente e docente na disciplina de Seminários. O colegiado discutiu a 51 



possibilidade de alterar o formato desta disciplina para buscar uma maior participação dos alunos; 9. 52 

Outros Assuntos: a) Coral-Sol: Foi aprovada a manifestação do PPGECO em apoio ao juiz Rafaeli 53 

Felício Pirro do Tribunal Regional Federal da 2ª Região. O Professor Paulo Horta, com a concordância 54 

do Colegiado, encaminhará uma carta em apoio ao Juiz Rafaeli. Não tendo nada mais a tratar, o 55 

presidente encerrou a reunião às 18:05h e eu, Maria Eduarda Fernandes, lavrei a presente ata que 56 

sendo aprovada, será assinada pelos presentes. Florianópolis, 3 de julho de 2017. 57 
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